Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

mit dem 31. Januar 2023 werden im Schulbetrieb die aktuellen Corona-Verordnungen auslaufen.

Laut Schulministerium sind **ab dem 1. Februar 2023** folgende Punkte von besonderer Bedeutung:

## Eigenverantwortung gehört zu einem normalen Schulalltag

- o Wer krank ist, sollte nicht die Schule besuchen.
- o regelmäßiges Händewaschen
- o Zum Eigenschutz **kann** eine Maske getragen werden.
- o regelmäßiges Lüften

## Isolationspflicht entfällt

- Die fünftägige Isolationspflicht fällt ersatzlos weg.
- Positiv getesteten Personen wird dringend empfohlen, für einen Zeitraum von fünf Tagen in Innenräumen eine medizinische Maske (OP-Maske) zu tragen.

## Testungen in der Schule entfallen

- o Die monatliche Ausgabe von fünf Selbsttests pro Monat entfällt.
- o Auf **Anfrage** können Tests für den häuslichen Gebrauch ausgegeben werden.
- Die Ausgabe erfolgt am Lehrerzimmer im A-Trakt durch Frau Vollberg und Herrn Dr. Nazarov.

Weitere Informationen finden Sie im Informationsbrief der Schulministerin auf der Homepage: <a href="http://www.gesamtschule-oberpleis.de/news/corona-massnahmen-im-neuen-jahr.html">http://www.gesamtschule-oberpleis.de/news/corona-massnahmen-im-neuen-jahr.html</a>

Die Corona-Zeiten haben unseren persönlichen Alltag und das Schulleben sehr geprägt. Im Namen der Schulleitung bedanke ich mich für eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Ich bedanke mich bei Frau Vollberg und Herrn Dr. Nazarov für ihren kontinuierlichen und engagierten Einsatz beim Mitwirken eines Handlungskonzeptes gegen Corona an unserer Schule sowie der Koordination der Testausgaben.

Mit freundlichen Grüßen

Barbara Büsch
Gesamtschuldirektorin